

## Vigilarán no alterar precios de Decreto 927

Se vigilará que no sean alterados los precios de productos cuya importación está prohibida por el Decreto No. 927. Esta se realizará en forma coordinada los ministerios de Hacienda y Economía.

Los ministerios citados vigilarán en forma coordinada, se dijo ayer, mientras tanto, Hacienda hará saber a Economía sobre los precios y cuantías de los artículos de importación restringidos en el presente año.

Además, Economía queda facultado para dictar las medidas necesarias, a fin de hacer efectivo el mencionado acuerdo; por otra parte, dentro del plazo de siete días (concluido ayer), los establecimientos ya deben haber informado sobre las existencias y precios ac-

tuales. Con esta base Economía estará vigilante de que los precios se mantengan.

Así mismo se informa que las infracciones a la prohibición, serán sancionadas con base a la Ley de Comercialización y Regulación de Precios.

Se exoneran de lo dispuesto en el Acuerdo No. 927, los pedidos que se efectuaron antes de su vigencia, entendiéndose que los pedidos son efectivos mediante la autorización de venta de divisas del Banco Central de Reserva de El Salvador, lo cual deberá comprobarse debidamente ante la Dirección General de la Renta de Aduanas.

Vocero de Economía añadió cómo se espera fortalecer la balanza de pagos, Pasa a la página 20



**DESARROLLO DE LAS CORTAS.** Sin ninguna interrupción se informa, continúa la "corta" de café en las plantaciones de las fincas situadas en jurisdicción de El Congo. Familias enteras de aquella jurisdicción han acudido por

centenares a laborar en esas faenas del campo, donde las autoridades constituidas garantizan el orden público y la seguridad de las personas pacíficas, expresó fuente oficial.

# Reunión de Consulta de OEA clausuran hoy

Hoy se clausura en Washington, con el depósito de ratificación del Tratado General de Paz por los cancilleres de El Salvador y Honduras, la Décimotercera Reunión de Consulta de la Organización de Estados Americanos —OEA— abierta en 1969.

El pasado 30 de octubre en Lima, Perú, los cancilleres de ambas naciones, Dr. Fidel Chávez Mena, de El Salvador y César Elvir Sierra, de Honduras, firmaron un Tratado General de Paz, que abarca siete puntos y que solucionan los puntos de controversia. La firma se efectuó en la Casa de Gobierno del Perú, ante la presencia del mediador, Dr. José Luis Bustamante y Rivero y del presidente, Arq. Fernando Belaúnde Terry.

Esta tarde, Chávez Mena y Elvir Sierra, hablarán an-

te el foro americano, luego entregarán en la Secretaría de la OEA los documentos del Tratado General de Paz, para cerrar así la Décimotercera Reunión de Consulta que conoció las diferencias entre ambas naciones en julio de 1969.

### 10 de diciembre normalizanse relaciones

Como lo previene el Tratado al intercambiar ambos gobiernos las notas de ratificación, quedarán normalizadas las relaciones comerciales, diplomáticas y de personas entre ambos estados.

Para el próximo 10 de diciembre está previsto realizarse en Tegucigalpa, Honduras, el intercambio de no-

Pasa a la página 42

## Inmensa labor en favor de la niñez

El inapreciable servicio que el Hospital de Niños "Benjamín Bloom", presta a millares de niños salvadoreños, ha sido destacado en el 2º. Congreso Nacional de Pediatría.

Se destacó también en este congreso, lo mismo que en el Primer Curso de Urgencias Pediátricas que se celebró conjuntamente, lo que en el país se hace en favor de la salud infantil tanto en lo preven-

### De Sonsonate 278 bachilleres reciben diploma

(Sonsonate). Un total de 278 nuevos bachilleres del Colegio Centro América, se graduaron en solemne acto realizado en el Cine Nacional Arce de esta ciudad.

Al acto asistieron cerca de tres mil personas entre padres de familia, familiares y amigos de los graduados que realizaron sus estudios en uno de los colegios más prestigiados de esta ciudad y que actualmente dirige el ex sacerdote Francisco Arávalo en compañía de un personal docente especializado.

La promoción de este año se repartió así: 166 en Contaduría; 64 en Secretariado Comercial y 45

tivo como en lo curativo.

En San Salvador existe el magnífico Hospital de Niños "Benjamín Bloom" el cual dentro de sus posibilidades —dispone sólo de 7 millones de colones anuales—, atiende cada año a más de medio millón de infantes cuyas edades

Pasa a la página 20



**AFLUENCIA.** Sábado y domingo anterior se incrementó la afluencia de personas a la IX Feria Internacional de El Salvador, que contribuyó a mejorar las ventas en la zona de bazares. Era agradable al visitante observar a numerosas jóvenes que con su presencia ponían el toque bello en la Feria.

## Reafirmada ayer paz con Honduras en E.U.

Los Cancilleres de El Salvador y Honduras, Dr. Fidel Chávez Mena y Cnel. César Elvir Sierra, respectivamente, reafirmaron ayer sus propósitos, a nombre de sus gobiernos y pueblos, de vivir en paz y cooperar en la solución de sus problemas que hagan progresar a sus naciones.

El Dr. Chávez Mena en una parte de sus discurso, dijo: "si hemos sido capaces de acordar la firma del Tratado de Paz con Honduras, espero que seamos capaces de resolver nuestros problemas internos".

En la misma reunión se acordó un voto de reconocimiento para el mediador peruano, Dr. José Luis Bustamante y Rivero.

### Trámite para dar fin a las hostilidades

Un despacho de la Agencia Internacional de Noticias UPI, fechado ayer en Washington, al hacer referencia a los últimos trámites que hacen ambas naciones para poner fin a las hostilidades mantenidas durante más de once años, dice así:

"Washington, Nov. 17 (UPI). (Por Adolfo G. Merino). Dos agueridos vecinos centroamericanos, El Salvador y Honduras, iniciaron hoy el trámite que los llevará a finalizar formalmente mañana, la guerra de las 100 horas de 1969.

"Si los salvadoreños hemos sido capaces de acordar la firma del Tratado de Paz con Honduras, esperamos que seamos capaces de resolver nuestros problemas internos". Pasa a la página 9



**DIRECTOR.** Director del Hospital de Niños "Benjamín Bloom" es el doctor Arturo Alvarez Borja. Al fondo, las fotografías del anterior y actual edificio del establecimiento y la vera efigie del señor Benjamín Bloom.

## Disminuirá hoy agua en Nor-Pte. capitalino

Una disminución considerable en el servicio de agua potable afrontarán hoy martes numerosas colonias y sectores del norte poniente capitalino, debido a reparaciones que efectuará en Quezaltepeque y Nejapa, la Compañía de Alumbrado Eléctrico de San Salvador. Las reparaciones afectarán totalmente el acueducto que partiendo de Nejapa, bombea con destino a San Salvador los recursos acuíferos que abastecen a las poblaciones de Ayutextepeque y Mejicanos, así como a las colonias metropolitanas de Zacamil, Centro Amé-

rica, Ciudad Satélite, Libertad y muchas otras ubicadas en el mismo sector.

La Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, previene a los habitantes de la zona para que, temprano de la mañana, se abastezcan del líquido indispensable para el resto del día, pues aunque los trabajos de CAESS se anuncian para cuatro horas, entre ocho de la mañana y doce meridiano, los efectos deficitarios se harán notar aún en horas de la tarde y la noche, mientras dure la recuperación de la red

Pasa a la página 17

Pasa a la página 17



Foto de LA PRENSA, por García M. NO APARECE. Sonsonate. Carlos Ernesto Estrada, desapareció de un taller de mecánica situado en la Col. Angélica de esta ciudad. Hasta la fecha no ha aparecido. Sus padres piden informes al Tel. 51-1417.